



U15 feiert wichtigen Sieg im Traditionsduell gegen Dynamo Dresden

Im Prestige-Duell gegen die SG Dynamo Dresden ist unserer U15 der langersehnte Befreiungsschlag gelungen – gegen die Sachsen gewann die Georgi-Elf mit 3:2. Dabei sah es zunächst so aus, als ob die Elbestädter schnell für klare Verhältnisse an der Ostseeküste sorgen wollten – bereits nach 15 Minuten führte Schwarz-Gelb mit 2:0. Doch unsere Jungen Hanseaten zeigten Charakter und kämpften sich mit zwei schnell aufeinanderfolgenden Toren durch Moritz Dynio und Tim Glasow (47., 50.) nach dem Seitenwechsel zurück ins Spiel. Allerdings sollte es noch besser kommen für den FCH: Kurz vor Schluss knipste Matheo Venohr (68.) und sorgte somit für den vielumjubelten Heimsieg. Durch den wichtigen Dreier verlassen die Jungen Hanseaten die Abstiegsplätze und holen sich Selbstvertrauen für das nächste Traditionsduell - gegen Union Berlin am geht es am kommenden Wochenende um die nächsten wichtigen Punkte für den Ligaverbleib.